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Serviço Público Federal 
Universidade Federal do Recôncavo da Bahia 

Centro de Ciências Exatas e Tecnológicas 
CONSELHO DIRETOR 

Ata da Reunião Ordinária 

Aos trinta e um dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte, às 09 horas, por videoconferência 
na plataforma do Hangouts Meet, reuniu-se em sessão ordinária o Conselho Diretor do Centro de 
Ciências Exatas e Tecnológicas com a presença dos membros do referido Conselho Adson Mota 
Rocha (Presidente), Paulo Henrique Ribeiro do Nascimento (Coordenador do Curso de 
Bacharelado em Ciências Exatas e Tecnológicas), Celso Luiz Borges de Oliveira (Coordenador 
do Curso de Engenharia Sanitária e Ambiental), Sérgio Santos de Jesus (Coordenador do Curso 
de Engenharia Civil), Adelson Ribeiro de Almeida Júnior (Coordenador do Curso de Engenharia 
Mecânica), Camila Bezerra da Silva (Coordenadora do Curso de Engenharia de Computação), 
Danilo de Jesus Ferreira (Coordenador do Curso de Bacharelado em Matemática), Acbal Rucas 
Andrade Achy (Coordenador do Curso de Bacharelado em Engenharia Elétrica), Katia Silene 
Ferreira Lima Rocha (Coordenadora do Curso de Licenciatura em Matemática EAD), Pablo 
Pedreira Pedra substituindo Edwin Hobi Júnior (Coordenador do Curso de Bacharelado em 
Física), Julianna Pinele Santos Porto (Representante Docente), Claudia Santos Rodrigues 
(Representante Técnico-Administrativo), Maria Fernanda Arcanjo de Almeida (Representante 
Técnico-Administrativo), Edicarlos Barbosa Pereira Júnior substituindo Letícia Matias de Melo 
(Representante Estudantil), Lennon Carneiro Santiago substituindo Larissa Cerqueira Ribeiro 
(Representante Estudantil), e os convidados do Conselho Diretor, a Coordenadora de Área de 
Conhecimento Física, Karina Araújo Kodel substituindo Sânzia Alves do Nascimento, o 
Coordenador de Área de Conhecimento Sistemas Elétricos e Computacionais, Gilmar Emanoel 
Silva de Oliveira e o Coordenador de Área de Conhecimento Tecnologia Ambiental, Jorge Luiz 
Rabelo. Havendo quorum regimental, o presidente saudou os presentes, iniciou a sessão e 
solicitou a anuência dos Conselheiros para aprovação da pauta. A pauta foi aprovada por 
unanimidade. 1. Informes. O presidente informou sobre a reunião do CONSUNI que aprovou as 
diretrizes do Relatório da Comissão instituída pela Portaria nº 585/2020, para elaborar uma 
proposta de atividades remotas emergenciais. Logo após, informou sobre o trabalho de divulgação 
da ASCOM em relação aos 15 anos da UFRB. A conselheira Camila Bezerra da Silva falou sobre 
uma reunião com a PROGRAD, com o núcleo da Gestão de Cursos, em relação à adequação do 
PPC às novas diretrizes das Engenharias. E sugeriu uma reunião com os Coordenadores e NDEs 
das Engenharias para esclarecer as dúvidas na reformulação do PPC a fim de atender a nova 
Resolução. O conselheiro Celso Luiz Borges de Oliveira informou que está como interino da 
Câmara de Graduação, mas que terá uma reunião para eleger novo Presidente e Secretário. Se 
disse preocupado com a evasão de alunos e que seria interessante realizar um levantamento para 
saber se essa evasão já é reflexo da atual situação. A professora Karina Araújo Kodel informou 
que está representando o CETEC no combate ao COVID-19 e que recebeu do MEC um valor para 
construir protetores faciais e tentará outros meios para conseguir o valor ou material para produzir 
os respiradores. No último informe, o presidente comunicou que o MEC destinou à UFRB um valor 
para a retomada das obras do Pavilhão de Aulas III. 2. Apreciação do processo nº 
23007.00011190/2020-93 referente à colaboração esporádica do professor Danívio Batista 
Carvalho de Vasconcellos junto à Associação Brasileira de Engenharia Sanitária e 
Ambiental – Seção Bahia (ABES BA), para ministrar o curso Análise Espacial Aplicada ao 
Planejamento Ambiental, entre os dias 03 e 20/08/2020. O presidente informou que no dia 
14/07/2020, o professor Danívio Batista Carvalho de Vasconcellos enviou um e-mail dizendo ter 
recebido um convite da Associação Brasileira de Engenharia Sanitária e Ambiental para ministrar 
um curso de forma online. Segundo a PROGEP, essa solicitação tinha que ser feita através de 
RDV, anexando um convite formal da Associação. No dia 22/07/2020 o professor Danívio deu 
entrada no sistema SIGRH com o RDV e somente no dia 29/07/2020 a solicitação chegou ao 
CETEC não tendo tempo hábil para passar pela Área de Conhecimento e emitir um parecer. O 
conselheiro Acbal Rucas Andrade Achy informou que na solicitação do RDV tem que constar o 
Plano de Compensação das horas que ele vai dedicar de prestação de serviço. O presidente 
informou que não cobrou o Plano de Compensação de horas visto que o professor Danívio não 
está em sala de aula e nem desenvolvendo nenhuma atividade de pesquisa cadastrada no 
Centro, está afastado para Doutoramento. Em seguida, o presidente colocou em regime de 
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votação. A solicitação foi aprovada com 13 votos com uma abstenção. 3. Apreciação do 
processo nº 23007.00010681/2020-62 referente à redistribuição do cargo de Técnico em 
Mecânica ocupado pelo servidor Uallas Henrique de Oliveira de Brito da Universidade 
Federal de Santa Catarina para Universidade Federal do Recôncavo da Bahia. O presidente 
informou que o servidor Uallas Henrique de Oliveira de Brito deu entrada na PROGEP e anexou 
todos os documentos necessários. O Gerente Técnico Décio da Conceição Dias informou que o 
servidor Uallas entrou em contato com o CETEC para tentar redistribuição. Disse que ele foi 
estudante e se formou no CETEC e que já conhece os laboratórios. Informou que o Centro possui 
código de vaga para Técnico em Mecânica a ser utilizada como contrapartida para a 
redistribuição. Acrescentou que seu parecer foi favorável e que vai ser um ganho para o CETEC. 
O professor Gilmar Emanoel Silva de Oliveira informou que confrontou as atividades que o 
servidor Uallas já desenvolve na Universidade Federal de Santa Catarina com as práticas e 
organização dos laboratórios que irá desempenhar na UFRB. Disse que o servidor atendeu todos 
os requisitos e atingiu notas máximas na Avaliação de Desempenho. Logo após, o presidente 
colocou em regime de votação e foi aprovado por unanimidade. 4. Apreciação da Minuta de 
Orientações aos Docentes e à Comissão Avaliadora sobre os processos de Progressão 
Funcional, Promoção Docente, Aceleração da Promoção e Retribuição por Titulação. O 
presidente informou que estas orientações foram em atendimento da solicitação da representação 
docente. Os conselheiros Acbal Rucas Andrade Achy, Camila Bezerra da Silva e Julianna Pinele 
Santos Porto parabenizaram a comissão de elaboração do documento. Em seguida, o presidente 
colocou em regime de votação, sendo aprovado com uma abstenção. 5. Discussão sobre o 
Calendário Acadêmico Suplementar. O presidente comunicou que no mês de junho, o CONAC 
não aprovou uma proposta de minuta que foi discutida no CETEC de forma muito rápida. A 
orientação do CONAC foi que voltasse para os Centros para que rediscutissem com os 
Colegiados e as Áreas de Conhecimento. Em seguida, o presidente abriu para discussões. Foram 
discutidos sobre a oferta de componentes práticas, sobre priorizar a oferta de componentes para 
formandos e sobre os estágios obrigatórios. Após ampla discussão, ficou decidido marcar uma 
reunião extraordinária no dia quatro de agosto do ano corrente, às 14 horas e 30 minutos, tendo 
como pauta única discussão sobre o calendário acadêmico suplementar e dar continuidade a esta 
discussão. 6. O que ocorrer. O conselheiro Adelson Ribeiro de Almeida Júnior que estão 
anexando ao contrato de estágio o Decreto do Estado que permite a atividade da empresa e com 
isso pensar em viabilizar a legalidade do estágio dos alunos da UFRB. O professor solicitou, 
ainda, que fosse disponibilizada a transmissão online das reuniões deste Conselho Diretor pelo 
Youtube da TV UFRB. O presidente informou que na UFRB há uma peculiaridade com a 
regulamentação do estágio que está dentro das atividades de ensino, tem que ter 
acompanhamento, o que dá impasse na liberação do estágio sem um vínculo com o calendário 
acadêmico. O presidente informou que ter um canal no Youtube para disponibilizar as reuniões do 
Conselho Diretor, precisaria do apoio da ASCOM, já que não há no CETEC um técnico que faça 
esse trabalho que envolve estrutura e treinamento. O conselheiro Celso Luiz Borges de Oliveira 
questionou sobre atendimento e a Representante Técnico-Administrativo, Maria Fernanda Arcanjo 
de Almeida informou que o atendimento aos alunos está sendo feito através do e-mail acadêmico 
e que, apenas, os Diplomas estão sendo entregues de forma física. O Representante Estudantil, 
Edicarlos Barbosa Pereira Júnior sugeriu que as atas das reuniões do Conselho Diretor fossem 
publicadas no site do CETEC, que essa é uma solicitação dos estudantes e esclareceu sobre a 
saída dos estudantes em uma reunião do CONAC ocorrida em 28/07. Os estudantes saíram 
porque entenderam que estavam sendo criticamente regimentados e que só querem ajudar a 
Universidade a crescer política e administrativamente. Nada mais havendo a tratar o presidente, 
Adson Mota Rocha, deu por encerrada a reunião, da qual eu, Fabiane Ribeiro Viana, lavrei a 
presente ata que, após lida e assinada pelos presentes, será considerada aprovada. Cruz das 
Almas, 31 de julho de 2020.///////////////////////
Fabiane Ribeiro Viana _______________________________________________________ 

Adson Mota Rocha__________________________________________________________ 

Acbal Rucas Andrade Achy________________________________________________________ 

Adelson Ribeiro de Almeida Júnior___________________________________________________ 

Camila Bezerra da Silva___________________________________________________________ 
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Celso Luiz Borges de Oliveira ______________________________________________________ 

Claudia Santos Rodrigues_________________________________________________________ 

Danilo de Jesus Ferreira___________________________________________________________ 

Edicarlos Barbosa Pereira Júnior____________________________________________________ 

Julianna Pinele Santos Porto_______________________________________________________ 

Katia Silene Ferreira Lima Rocha____________________________________________________ 

Lennon Carneiro Santiago_________________________________________________________ 

Maria Fernanda Arcanjo de Almeida_________________________________________________ 

Pablo Pedreira Pedra_____________________________________________________________ 

Paulo Henrique Ribeiro do Nascimento _______________________________________________ 

Sérgio Santos de Jesus___________________________________________________________ 
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(Assinado digitalmente em 08/08/2020 19:38 ) 
CELSO LUIZ BORGES DE OLIVEIRA 

COORDENADOR DE CURSO

285053

(Assinado digitalmente em 10/08/2020 08:10 ) 
ADSON MOTA ROCHA 

DIRETOR DE UNIDADE DE ENSINO

1364750

(Assinado digitalmente em 11/08/2020 13:01 ) 
PAULO HENRIQUE RIBEIRO DO NASCIMENTO 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

1441842

(Assinado digitalmente em 09/08/2020 02:47 ) 
CAMILA BEZERRA DA SILVA 

COORDENADOR DE CURSO

1821612

(Assinado digitalmente em 10/08/2020 08:58 ) 
FABIANE RIBEIRO VIANA 
ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO

2013719

(Assinado digitalmente em 11/08/2020 12:55 ) 
ACBAL RUCAS ANDRADE ACHY 

COORDENADOR DE CURSO

1932340

(Assinado digitalmente em 10/08/2020 00:44 ) 
PABLO PEDREIRA PEDRA 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

2026646

(Assinado digitalmente em 10/08/2020 08:38 ) 
MARIA FERNANDA ARCANJO DE ALMEIDA 

TECNICO EM ASSUNTOS EDUCACIONAIS

2257947

(Assinado digitalmente em 10/08/2020 12:54 ) 
KATIA SILENE FERREIRA LIMA ROCHA 

COORDENADOR

2275031

(Assinado digitalmente em 07/08/2020 18:23 ) 
SERGIO SANTOS DE JESUS 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

2274142

(Assinado digitalmente em 10/08/2020 16:09 ) 
ADELSON RIBEIRO DE ALMEIDA JUNIOR 

COORDENADOR DE CURSO

2279463

(Assinado digitalmente em 07/08/2020 18:12 ) 
CLAUDIA SANTOS RODRIGUES 

ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO

2426971

(Assinado digitalmente em 08/08/2020 21:50 ) 
DANILO DE JESUS FERREIRA 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

2999111

(Assinado digitalmente em 11/08/2020 13:21 ) 
JULIANNA PINELE SANTOS PORTO 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

3002387
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